

Toutes sans soutif le 26 juin!

Les groupes sur Facebook sont des plus variés et parfois des plus surprenants. Un nouveau groupe encourage cette fois les femmes à ne pas porter de soutien-gorge le 26 juin prochain. Les administrateurs du groupe affirment que ce sous-vêtement est un véritable instrument de torture pour les femmes,

Seins nus, et pourquoi pas?

Les défenseurs de la journée sans soutif se plaisent à comparer ce vêtement au bandage des pieds des filles en Chine, de manière à les rendre les plus petits possibles. Ils font même état d'un risque de cancer du sein 113 fois plus élevé pour celles qui portent en permanence en soutien-gorge. Les textiles et baleines des sous-vêtements féminins contiendraient des substances toxiques qui augmenteraient le risque de tumeurs.

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le vendredi 26 juin 2009

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/9725-toutes-sans-soutif-26-juin.html>